

# Ribuan ASN dan Masyarakat Antusias Ikut Jalan Santai Kemenag Aceh Besar

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 28/12/2024



**ORINEWS.id** – Ribuan ASN Kemenag Aceh Besar dan masyarakat umum memadati kegiatan Jalan Santai Kemenag Aceh Besar di Ibu kota kabupaten Aceh Besar, Jantho, Sabtu (28/12/2024).

Kegiatan dalam rangka memperingati HAB ke-79 Kemenag itu mengambil start di depan Kantor Kementerian Agama Kabupaten Aceh Besar mengitari kota Jantho dan Finish di Lapangan Bungong Jeumpa Jantho.

Bendera Start dilepas Oleh Kakankemenag Aceh Besar Saifuddin bersama Sekda Aceh Besar Sulaimi serta turut didampingi oleh Ketua DWP Kemenag Aceh Besar Yasmaidar, dan Kasubbag Tata Usaha Kemenag Aceh Besar Khalid Wardana.

Ada ratusan hadiah door prize yang disediakan oleh panitia seperti sepeda motor listrik, Kulkas, Televisi, Mesin cuci, sepeda gunung, kipas angin, dispenser, dan ratusan hadiah

hiburan lainnya.



□ Hak cipta foto di atas dikembalikan sesungguhnya kepada pemilik foto

Kakankemenag Aceh Besar Saifuddin menyampaikan apresiasi kepada seluruh ASN dan masyarakat yang telah meramaikan jalan santai Kemenag. Menurutnya kegiatan tersebut sebagai bentuk ajakan gaya hidup sehat kepada seluruh ASN Kemenag dan Masyarakat sebagai langkah menuju Indonesia Emas.

“Pertama kita sengaja buat kegiatan di Jantho supaya ASN Kemenag yang bertugas di Madrasah dan KUA yang tersebar di 23 Kecamatan di Aceh Besar sesekali tau juga dimana Kantor Kemenag Aceh Besar, selanjutnya kegiatan ini sebagai salah satu sarana silaturahmi dan gaya hidup sehat,” ujarnya.

Pada kesempatan itu Saifuddin juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh sponsor yang telah berpartisipasi dalam kegiatan jalan santai Kemenag Aceh Besar. “Terimakasih atas partisipasi seluruh sponsor yang telah menyumbang door prize sehingga lancarnya kegiatan ini,” lanjutnya.

Sementara itu Pemerintah Kabupaten Aceh Besar menyampaikan apresiasi kepada Kementerian Agama Kabupaten Aceh Besar yang telah meramaikan Jantho, ibukota kabupaten Aceh Besar dengan kegiatan jalan santai.

Hal itu disampaikan Bupati Aceh Besar yang diwakili Sekda kabupaten Aceh Besar Sulaimi saat menyampaikan sambutannya pada kegiatan Jalan santai HAB ke-79 Kemenag Aceh Besar di Lapangan Bungong Jeumpa Jantho.

“Terimakasih kami sampaikan kepada Kakankemenag Aceh Besar dan jajarannya yang telah meramaikan Jantho di hari libur dengan kegiatan bermanfaat seperti ini, biasanya Jantho agak sepi kalau hari libur tapi hari ini ramai bahkan sampai macet,” ujarnya.

Sulaimi mewakili Pemkab Aceh Besar juga menyampaikan terimakasih kepada Kemenag yang telah mencanangkan program bedah rumah warga kurang mampu dalam rangka memperingati HAB ke-79. Menurut Sulaimi kegiatan positif seperti ini layak diteladani oleh instansi lainnya.

“Kami mendengar cukup banyak kegiatan yang dilaksanakan menyambut HAB ke-79 Kemenag, salah satunya adalah bedah rumah. Kegiatan ini sangat membantu Pemkab Aceh Besar dalam rangka memenuhi rumah layak huni bagi masyarakat,” tambahnya lagi.

Kegiatan jalan santai ini juga disambut gembira oleh para peserta.” Alhamdulillah dengan ada kegiatan ini dan mengikutsertakan seluruh anggota keluarga, sekalian mengisi liburan,” ujar Dedi salah seorang peserta jalan santai.

Tidak hanya itu, kegiatan jalan santai ini juga membawa berkah bagi para pedagang di lapangan Bungong Jeumpa dan warung nasi di kota Jantho.[]